

## Dirigentes sociales y sindicales respaldan y reconocen liderazgo de Gregorio Santos

Por Segundo Matta Colunche

**Líderes regionales cuestionan al actual régimen humalista por abandonar las propuestas de la gran transformación.**



La presidenta de la CGTP Carmela Sifuentes respaldó la conformación del Frente Amplio de Izquierda, integrado por líderes regionales, sindicales y sociales de todo el país.

La líder sindical, afirmó que Gregorio Santos Guerrero, tiene todo el derecho de

integrar un partido político. La Constitución Política del Estado respalda la libertad a los ciudadanos a organizarse, elegir y ser elegidos democráticamente, no hay ninguna objeción sobre ello. Sin embargo debe quedar bien en claro que para los sectores de extrema derecha y las transnacionales mineras, es muy incómodo que vean a un líder regional con propuestas de un verdadero cambio apostar por las transformaciones que fue abandonada por el actual régimen. El respaldo de los cajamarquinos y organizaciones de varias regiones del Perú, se ha venido demostrando en los últimos meses cuando con firmeza y valentía, “Goyo” enfrenta a una de las empresas más poderosas de Latinoamérica, como es Yanacocha. Pero por sobre toda una campaña mediática de los grupos de poder, el pueblo sigue avanzando en construir los verdaderos cambios que la sociedad necesita.

Por su parte Genaro Vera Rubalcaba, presidente de la Junta de Usuarios de Chancay-Lambayeque, afirmó que el país es consciente que nuestra patria necesita políticos con comprobada solvencia moral y ética, que permita encaminar los destinos del Perú por un buen sendero. Basta de aventureros que utilizaron al pueblo para llegar al poder, porque una vez que están en el gobierno dan la espalda a quienes los eligió”. Nuestro firme apoyo y respaldo a Gregorio Santos, no es un político de hoy, su formación política e ideológica lo hizo desde muy temprana edad al lado de las Rondas Campesinas, por lo tanto merece nuestro respeto y adhesión.

Entre tanto, el presidente del Frente de Defensa de la región La Libertad Oscar Felipe Ventura indicó que es momento que los pueblos que fueron excluidos históricamente reconozcan y apoyen las propuestas de un nuevo modelo de desarrollo para el país, que sienta las bases de la verdadera descentralización y regionalización de la patria, donde haya justicia social para todos.

A su turno él presidente honorario del Frente de Defensa de Moquegua Zenón Cueva, resaltó el liderazgo de Gregorio Santos Guerrero. No es nuevo que cuando el pueblo se levanta y lidera las propuestas de cambio; la corrupción, la mafia y las transnacionales mineras realicen campañas mediáticas para difamar a sus líderes, acciones que hoy sucede con el presidente regional de Cajamarca y líderes sociales. Los medios de comunicación voceros de la derecha, la mafia y la corrupción, utilizan mentiras para desacreditar al pueblo. Así defienden sus intereses económicos y sus muy jugosos honorarios.

El Perú conoce la actitud de Ollanta y Valdés, son defensores a ultranza de las cuestionadas empresas mineras como Yanacocha. A todo esto se ha sumado algunos gobernadores distritales como el de Cajamarca, Cutervo, y otros lugares de la región. Quienes utilizan a los tenientes gobernadores y el programa Juntos para encaminar movilizaciones a favor de Yanacocha. Ollanta criticó a Alan García cuando utilizaba a humildes madres de familia de los programas sociales en sus mítines, ahora sus representantes están haciendo lo mismo, enfatizó Idelso Hernández Presidente del Frente de Defensa de la Región Cajamarca.

El periodista cajamarquino Jorge Pereyra Terrones, indicó que el nuevo frente político de izquierda permitirá recoger y encaminar las propuestas abandonadas por Ollanta Humala. "Goyo, es un líder nato con comprobada solvencia moral, política y ética que podría dirigir muy bien los destinos del Perú", enfatizó.

## **REACCION DE GREGORIO SANTOS**

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, aseguró que la conformación de un frente político electoral no significa que tenga previsto postular en las próximas elecciones regionales o presidenciales.

"No soy candidato. Soy militante político de la izquierda peruana y, en ese sentido, hay un esfuerzo por construir un espacio político electoral para generar condiciones para el 2014/2016 que no necesariamente pasa por candidaturas", dijo.

"Mi preocupación está en llevar adelante la inversión del gobierno regional que en este momento está en un punto importante en el primer trimestre. Estamos bien", añadió.

En tal sentido, aseguró que ha llegado a un 73% de inversión en la región, hecho que ha sido premiado con "un bono de cinco millones" por el Ministerio de Economía. "La inversión está yendo fundamentalmente a lo que consideramos ejes fundamentales", sentenció.

### **"GOYO" RECHAZA DENUNCIA**

El presidente regional de Cajamarca rechazó algún pago irregular a dirigentes de izquierda por "trabajos inexistentes", tal como denuncia un diario local.

"Los tres ciudadanos citados son maestros y trabajaron en un proyecto de la mejora de la calidad educativa y estuvieron y están involucrados en la investigación que está siguiendo el Ministerio Público en torno a este supuesto mal manejo de fondos.

"Esta noticia que se está manejando en los medios tiene una mala intención porque los maestros cobraron porque trabajaron", añadió el titular cajamarquino.

Santos señaló que estas personas fueron seleccionadas por la Gerencia de Desarrollo Social y Humano "que tiene un perfil establecido en el proyecto de inversión pública". "Entonces, todo esto tiene su debido procedimiento", sentenció.

**Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas**

**Gobierno Regional de Cajamarca**